



VOM SCHREIBTISCH DES
Bürgermeisters

VERABSCHIEDUNG ULRIKE RITTSTEIGER

Zum Jahresende 2024 hat die Verabschiedung unserer langjährigen Mitarbeiterin in der Nachmittagsbetreuung Ulrike Rittsteiger stattgefunden. Ulrike Rittsteiger war mehr als 20 Jahre in der Nachmittagsbetreuung tätig und hat sich nun in den Ruhestand verabschiedet. Während ihrer langjährigen Tätigkeit hat sie maßgeblich dazu beigetragen, dass unsere Nachmittagsbetreuung stetig gewachsen ist und von den jungen Familien und insbesondere den Kindern sehr geschätzt wird. Die Kinder der Nachmittagsbetreuung sowie die weiteren Mitarbeiterinnen haben ihr einen schönen Abschluss an ihrem letzten Arbeitstag bereitet.



Natürlich habe ich mich bei dieser Gelegenheit für die langjährige Treue zur Stadt Seiblach und für die wertvolle Arbeit in über 20 Jahren herzlich bedankt und möchte dies hiermit ebenso noch einmal im Namen des gesamten Stadtrates tun. Für den Ruhestand wünsche ich viel Zeit und vor allem Gesundheit.

ORTSDURCHFART GEMÜNDA

Wie bereits in der Bürgerversammlung im Stadtteil Gemünda angekündigt, wird in der Ortsdurchfahrt der Tempo 30 – Bereich erweitert. In Abstimmung mit der Stadt Seßlach und weiteren Behörden hat die Untere Straßenverkehrsbehörde (Landratsamt Coburg) eine verkehrsrechtliche Anordnung diesbezüglich erlassen. Die Beschilderung hierzu erfolgt in den nächsten Tagen und ist ab Vollzug wirksam.

Mit dieser Maßnahme konnte ein langgehegter Wunsch der Ortsbevölkerung von Gemünda umgesetzt werden.



REGIONALBUDGET 2025

Regionalbudget 2025

Auch im Jahr 2025 gibt es für ehrenamtliche Gruppen und Vereine das Regionalbudget 5 für 500 der Initiative Rodachtal.

Insgesamt stehen 75.000,00 € für Kleinprojekte, die zur Stärkung unserer Region beitragen, zur Verfügung. Der

Bewerbungszeitraum endet am 28. Februar 2025. Weitere

Informationen finden sie auf der Internetseite www.5-fuer-500.de.



SPENDENÜBERGABE FÜR DEN NEUEN KINDERSPIELPLATZ

Vom Basarteam Seßlach konnte ich eine Spende in Höhe von 800,00 € für den Neubau des Kinderspielplatzes am Oberen Zwinger entgegennehmen. Ich möchte mich an dieser Stelle beim Basarteam Seßlach herzlich für diese großzügige Spende bedanken. Seit vielen Jahren wird vom Basarteam jährlich eine beachtliche Summe für gemeinnützige Zwecke im Stadtgebiet Seßlach gespendet. Der diesjährige Erlös wurde der Elterninitiative / Stadt Seßlach zum Neubau des Kinderspielplatzes zur Verfügung gestellt. Herzlichen Dank an alle Beteiligten, die diese große Summe möglich gemacht haben.



A handwritten signature in blue ink, which appears to read 'Maximilian Neeb', is written over the printed name.

Maximilian Neeb
Erster Bürgermeister